

Bittere Pleite der MEAT Work GmbH in Straden: Ein Rückblick auf den Niedergang

Ein weiteres Unternehmen der Fleischbranche meldet Insolvenz an.



Die MEAT Work GmbH hatte sich auf das Vermitteln von Arbeitskräften in der Fleischbranche spezialisiert. © Adobe Stock

Die **MEAT Work GmbH**, ein bekanntes Unternehmen der Fleischbranche mit Sitz in Straden, hat am Landesgericht Graz ein **Konkursverfahren** beantragt. Laut Creditreform beschäftigt der Betrieb 31 Mitarbeiter, hauptsächlich ungarische Staatsbürger.

Die Geschichte des Unternehmens MEAT Work GmbH

Gegründet wurde die MEAT Work GmbH im Jahr 2020 von **Alex Vranics**, einem ausgebildeten Metzger mit umfassender Erfahrung in der österreichischen Fleischverarbeitung. Seine Vision war es, diese Expertise an seine Mitarbeiter weiterzugeben und die Qualität der Fleischverarbeitung in Österreich zu verbessern. Das Unternehmen spezialisierte sich auf die Überlassung von Arbeitskräften im Fleischereigewerbe und erfreute sich schnell großer Beliebtheit.

Ursachen der Insolvenz

Die wirtschaftlichen Schwierigkeiten der MEAT Work GmbH begannen, als mehrere Kunden sich weigerten, Zuschläge für Überstunden der überlassenen Mitarbeiter zu bezahlen. Trotz dieser Problematik zog das Unternehmen die Mitarbeiter nicht ab, in der Hoffnung auf eine Einigung mit den Kunden. Der Todesstoß kam jedoch, als ein wesentlicher Kunde Insolvenz anmeldete und Forderungen in Höhe von 400.000 Euro uneinbringlich wurden.

Schulden und Vermögenswerte

Die MEAT Work GmbH steht vor Verbindlichkeiten in Höhe von insgesamt 520.000 Euro. Diese setzen sich zusammen aus 300.000 Euro Schulden bei der Österreichischen Gesundheitskasse, 120.000 Euro bei der Finanz und 100.000 Euro bei den Mitarbeitern. Die Aktiva des Unternehmens werden auf 214.000 Euro beziffert, darunter 100.000 Euro Darlehen, 80.000 Euro einbringliche Kundenforderungen und 30.000 Euro Leasingfahrzeuge.

Das Ende von Meat Work - das Ende einer Ära

Das Unternehmen wird nicht weitergeführt und soll in Kürze geschlossen werden. Derzeit arbeiten die Mitarbeiter noch bei vier Beschäftigungsbetrieben, doch für die MEAT Work GmbH

selbst gibt es keine Zukunft mehr. Die Insolvenz der MEAT Work GmbH zeigt einmal mehr die Herausforderungen und Risiken in der Fleischverarbeitungsbranche. Trotz bester Absichten und harter Arbeit konnte das Unternehmen den wirtschaftlichen Belastungen nicht standhalten.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at